

**Titel: zur Verlegung von "Rohren" in der Sporthalle Rosa Luxemburg**  
**Einreicher: Michael Philippen, Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 10.01.2023
Bearbeiter: Philippen, Michael	

Einreicher: Herr Philippen
----------------------------

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	26.01.2023	

Anfrage:

Ist die Verlegung von „Rohren“ durch die Stadtwerke Stralsund, wie auf dem beigefügten Foto, der neue Standard für Stralsunder Sportstätten?

Begründung:

In der Sporthalle der ehemaligen Rosa-Luxemburg-Schule wurden, wie auf dem Foto ersichtlich, aus uns nicht bekannten Gründen Rohre mitten durch die Sporthalle gelegt. Es sieht doch sehr nach einem lustigen Streich aus. Aber richtig lustig ist es nicht! Die Sporthalle kann nur noch mit Einschränkungen genutzt werden. Da diese Halle vielfach für den Kindersport genutzt wird ist dieses noch verwerflicher. In einzelnen Fällen werden durch die Kindersportgruppen bereits Ausweichhallen gesucht und beantragt.

Michael Philippen  
Fraktionsvorsitzender